



lunes 14 de octubre de 2019

EXPOSICIÓN: “LOS GRITOS DE LAS PIEDRAS” DE ADOLFO DE LOS SANTOS



La Delegación de Cultura del Ayuntamiento organiza la exposición de fotografía “Los gritos de las piedras” del artista local afincado en Sevilla Adolfo de los Santos. La muestra abrió sus puertas el viernes 11 de octubre en el Centro Cultural Convento del Corpus Christi y podrá visitarse hasta el domingo 27 de octubre de miércoles a domingo de 17:30 a 21:30 horas.

El Delegado de Cultura, Carlos Rodríguez, ha explicado que “esta exposición de fotografías trae un largo recorrido desde que en 2017 se inauguró en la Casa de la Provincia de Sevilla y muestra 33

retratos distribuidos en tres bloques: Jesús y sus discípulos (13 imágenes), Santos no discípulos (8 imágenes) y María y otras santas (12 imágenes)”.

El autor afirma que vivimos en una “época difícil, tributaria de un cambio para encontrar la Luz que ilumine el interior de los seres humanos. Metamorfosis, transformación y trascendencia. Y eso sólo se alcanza oyendo los gritos, a veces imperceptibles, de las piedras brutas, para pulimentarlas y con el esfuerzo encontrar la devoción, la vida y la calma interior que se necesita.”

